
Pièces 5 Pièces

Superficie 161 m²

Référence MZIBA1117

Prix 790 000 €

Gujan-Mestras
Maison à vendre (33470)
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Cette somptueuse demeure contemporaine se situe dans le quartier recherché des

musiciens  à  gujan  mestras.  Entièrement  rénové  avec  des  matériaux  nobles  et

raffinés, elle offre des prestations soignées. Érigé sur un terrain de 650 m2 orienté

triple  exposition,  cette  propriété  de  prestige  est  un  Véritable  havre  de  paix.  La

maison  s'ouvre  sur  une  entré  avec  des  placards  intégrés,  menant  à  un  spacieux

salon  lumineux  équipé  d'un  poêle  à  bois.  La  pièce  principale  donne  sur  une

magnifique piscine et une terrasse idéale pour profiter des beaux jours. La cuisine,

entièrement équipé, s'ouvre sur une ...

This  sumptuous  contemporary  residence  is  located  in  the  sought-after  musicians

district in gujan mestras. Completely renovated with noble and refined materials, it

offers  exceptional  amenities.  Built  on  a  650  m2  plot  with  triple  exposure,  this

prestigious property is a true haven of peace. The house opens onto an entrance

with integrated closets, leading to a spacious and bright living room equipped with

a stove. The main room overlooks a beautiful swimming pool and a terrace ideal for

enjoying the sunny days. The fully equipped kitchen opens onto a veranda serving

as a dining room. On the ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l’Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

Contacter l'agence
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